

Des lycéens à la rencontre des étudiants



SCOLARITÉ ■ Le vendredi 22 décembre, les élèves de premières et de terminales du lycée Banville ont pu rencontrer près de 108 étudiants de différentes filières. Pour que tout le monde puisse y trouver son compte, il y avait des représentants de classes préparatoires de tous types, de BTS gestion finance et de nombreuses autres formations. « Ça fait déjà plusieurs années que des anciens lycéens de l'établissement viennent témoigner de leur expérience dans les études supérieures. Cela permet aux futurs bacheliers d'être sûrs de leur orientation avant l'ouverture de Parcoursup », explique Isabelle Jonard, conseillère principale d'éducation (CPE) du lycée. Dès le mercredi 17 janvier 2024, les élèves de terminales devront formuler leurs vœux pour savoir dans quelle filière ils seront inscrits dans les prochaines années. (Photo Séverine Trémoueux)